

zum Adventskalender 2016



Zum 12. Mal wollen wir hier in Waldperlach jeden Abend im Advent an einem anderen Haus, in einem anderen Garten oder Carport, in einer Garage oder im Eingangsbereich für Nachbarn und Freunde ein Glas Punsch und unsere Zeit anbieten:

Zeit zu Ratschen, zum nachbarschaftlichen Austausch, zum Kennenlernen in der engeren und weiteren Nachbarschaft, zum Wiedersehen und zum Innehalten im adventlichen, eher stressigen Jahresendspurt ist ab heuer jeden Tag von 18 bis 19:30 Uhr.

Es geht nicht um ein großes Event, sondern ums Da-Sein und Sich-Zeit-Nehmen für die Anderen.

Normalerweise kommen die Besucher auch nicht ins Haus, sondern bleiben draußen. Viele Waldperlacher kennen diesen lebendigen Adventskalender inzwischen, nehmen ihre Punschtasse mit und kommen einige Minuten oder auch länger zu den offenen Hauseingängen, Garagen, Gärten oder Einfahrten.

Die Adressen erfährt man über www.waldperlach.de, über die Homepage der Kirche St. Bruder Klaus, durch Aushänge an der Jubilatekirche, bei der Sparkasse, am Penny, am Waldperlacher Treff in der Gänselfieselstraße 39, bei Rainer's Backstube und an der kathol. Kirche.

Außerdem hängen an den entsprechenden Häusern Schilder mit dem Datum, an dem hier das Kalendertürchen öffnet.

Bisher hat sich gezeigt, dass man immer so viele Besucher hat, wie man selbst an Werbung macht. Die erste Idee, dass man immer wieder in Waldperlach zu anderen Häusern zu Besuch geht und neue Leute kennenlernt, hat sich nicht erfüllt. Also: wer gerne viel Werbung macht, viele Flyer verteilt oder persönlich einlädt, hat auch viele Besucher. Man kann ja immer noch zusätzlich die Liste mit den Türchen kopieren und weiterverteilen.

Wer 2 Glühweinbehälter mit jeweils 7 Litern und einige Becher leihen will, kann sich gerne bei mir melden unter 0177/8584224, oder suku@mnet-online.de. Die Utensilien stehen eigentlich immer im Carport in der Helmontstr. 9 und können ab dem frühen Nachmittag selbstständig geholt und (natürlich sauber) am nächsten Tag bis etwa Mittag wieder gebracht werden. Sollten zwei Adventsfensterl an einem Tag sein, können wir die Glühweinbereiter der Pfarrei ausleihen, was ich aber wissen müsste, um sie zu holen.

Danke an alle, die sich für diesen Kalender Zeit nehmen und diese Idee mittragen!

Auf gute Begegnungen, eine frohe Adventszeit trotz der vorweihnachtlichen Hektik und viele Besucher!

Eure/Ihre Susanne Kurjak